

El dueño de la confección de toallas rusas y labradas, Santiago Molina, participa á sus numerosos clientes que procedente de Barcelona ha establecido su comercio en esta villa, Rech, 1.

Grandes existencias en toallas rusas con zanefalabradas, y de labradas con elegantes dibujos de última novedad.

Ventas al por mayor y menor. Precios ventajosos.



Gracias á la actividad de nuestro dignísimo diputado á Cortes D. Ignacio Girona y Vilanova, es probable que se establezca dentro poco tiempo una red telefónica que pondrá constantemente á esta villa en comunicación con Barcelona.

No hay duda que la citada mejora reportará grandes beneficios al comercio de nuestra querida villa y á todos los granollerenses en general.

No podemos menos que anticipar las gracias á nuestro dignísimo diputado, á la vez que nos felicitamos por haber hallado en él un constante defensor y protector de los intereses del distrito.



Se encuentra ya bastante aliviado de la enfermedad que venía sufriendo, el distinguido diputado provincial D. Buenaventura M.^a Plaja.

Lo celebramos, y á la vez hacemos votos para su completo restablecimiento.



Nos comunican de Cardedeu que en la mañana del miércoles último tuvo lugar en aquella población el entierro del que en vida fué el caracterizado regionalista D. José Papirer y Golly, (e. p. d.)

Dadas las muchas amistades con que contaba en aquella población el difunto y su familia, asistió al fúnebre acto la mayor parte de los vecinos del pueblo y toda la colonia veraniega.

Asistió también asimismo nuestro

dignísimo diputado á Cortes D. Ignacio Girona y Vilanova.

Desde estas columnas enviamos á la familia del finado nuestro más sentido pésame y nos asociamos al dolor que les aflige.



Nos comunican de La Garriga que han transcurrido sin novedad los primeros días de la fiesta mayor de aquella población, habiéndose notado gran afluencia de forasteros y habiéndose visto concurridísimos los bailes.



El pueblo de Parets celebra su fiesta mayor los días 4 y 5 del corriente con grandes bailes y conciertos teniendo contratadas las orquestas «Filarmonica» de Barcelona y «Muxins» de Sabadell.



Los vecinos del barrio de Sto. Domingo, de la calle de Corró, celebraron con gran pompa y animación la fiesta del mismo. Hubo funciones religiosas que se vieron sumamente concurridas, pasacalles, bailes, derroche de iluminación y grandes conciertos á cargo de la orquesta «Nueva Catalana». Fué una fiesta, que apesar de celebrarse en viernes, día aciago según los supersticiosos, transcurrió sin el menor contratiempo.



Hermanados los vecinos de la villa de Cardedeu con las familias que componen la colonia veraniega, se proponen celebrar con esplendor la próxima fiesta mayor, á cuyo fin levantarán un lujoso entoldado procedente de un adornista de Gerona, teniendo contratada para desempeñar el programa de bailes y conciertos á la reputada orquesta «Parera» de Barcelona.



Terminado el periodo de veda, son numerosos los cazadores que se entregan á la caza de la codorniz. Es

necesario que los cazadores se abstengan de matar otra clase de animales que los previstos por la Ley si no quieren ver desaparecer alguna especie que, como las perdices y conejos, necesitan mucho más tiempo para desarrollarse.



El mercado último vióse bastante concurrido, siendo regulares las transacciones, no obstante, las perentorias faenas agrícolas impiden que la concurrencia sea más numerosa y las contrataciones no lleguen en el mercado á adquirir su apogeo hasta dentro de un mes, época que se habrá llevado á cabo la recolección de los granos.



Serian aproximadamente las ocho de la mañana del sábado, cuando en una finca del vecino pueblo de Canovellas, un incendio hizo presa á tres pajares y á un cubierto destinado á almacén de pastos. Ingoramos si el fuego fué casual ó intencionado. Las pérdidas ascienden á algunascientas pesetas. Tras grandes esfuerzos el fuego pudo ser localizado.



A cargo de la «Sección Ateneista del Casino de Granollers», se celebró en el teatro del mismo una función de zarzuela del género chico. Apesar de los esfuerzos y de los buenos deseos de los actores, las citadas obras adolecieron de la falta de conjunto, en especial la última que dejó mucho que desear.

Imp. F. Cucurella Corró 9.—Granollers.

SOLARES á propósito para edificar casas, fábricas, etc., etc., de 2 á 6 duros solar de 25 palmos, fachada á la Carretera de Cálidas junto á esta villa.—Razón M. Iglesias, Plaza de las Ollas, 16.—Granollers.